



COMMUNIQUE OFFICIEL

Le Fonds de Solidarité Africain félicite Dr. Sidi Ould Tah pour son élection à la tête de la Banque Africaine de Développement

Niamey, le 30 mai 2025 – Le Fonds de Solidarité Africain (FSA) adresse ses chaleureuses félicitations au **Docteur Sidi Ould Tah** pour son élection à la présidence de la Banque Africaine de Développement (BAD).

Cette élection consacre le parcours exemplaire et l'engagement panafricain d'un dirigeant visionnaire, reconnu pour ses réalisations à la tête de la Banque Arabe pour le Développement Économique en Afrique (BADEA), où il a porté des projets structurants au service du développement durable, de l'intégration économique et du financement des infrastructures africaines.

Le FSA se réjouit de cette élection qui illustre la montée en puissance des expertises africaines au sein des grandes institutions continentales. Elle constitue également un signal fort pour l'approfondissement de la coopération Sud-Sud, ainsi qu'un levier stratégique pour la mobilisation de ressources en faveur du financement du développement sur le continent.

Dans ce contexte, le FSA réaffirme sa volonté de renforcer les synergies avec la Banque Africaine de Développement (BAD), notamment dans les domaines du financement des PME, de l'appui aux États membres et de la mise en œuvre de projets d'investissement à fort impact socio-économique.

Le FSA adresse à **Dr Sidi Ould Tah** ses vœux de plein succès dans ses nouvelles fonctions et l'assure de son entière disponibilité à œuvrer, de concert avec la BAD, pour une Afrique plus résiliente, intégrée et prospère.

Contact Presse :

Mohamed DIALLO

Chargé de la Coopération et de la Communication

Direction de la Coopération et de la Communication

Email : mohamed.diallo@fondsolidariteafricain.org